

Campaña 'Compra Centralizada: Así, No'

FEDE anima a enviar 'e-mails' al Instituto de Gestión Sanitaria denunciando el cambio de tiras reactivas de diabéticos

MADRID, 17 Dic. (EUROPA PRESS) -

La Federación de Diabéticos Españoles (FEDE) está animando a los pacientes, familiares y población en general a enviar correos electrónicos al Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (INGESA) para denunciar el cambio de tiras reactivas de diabéticos.

Así, y por mediación de la campaña 'Compra Centralizada: Así, No', FEDE protesta contra la retirada de varios dispositivos de medición de glucosa en sangre y su sustitución por otros sin garantías contrastadas. "Esperan conseguir a mejor precio, aún a costa de nuestra salud", manifiesta el presidente de la federación, Ángel Cabrera.

Ante ello, se ha estipulado que estas acciones de envío de 'e-mails' a esta entidad dependiente del Ministerio de Sanidad se inicien el 20 de diciembre a las 0.00 horas y que finalicen el 9 de enero a las 23.59 horas, que es cuando se reúnen los miembros de FEDE con el Ministerio.

No obstante, la campaña continuará tras esa cita a través del portal 'change.org'. Para ello, FEDE solicita el apoyo de los ciudadanos, esté o no directamente afectados por esta medida.